
ご意見 当院の考え・対応

皆さんから寄せられたご意見等
受付期間　令和２年5月分

電話がなかなかつながらないです。
予約変更の時間も短いです。

ご迷惑をおかけして申し訳ありません。新型肺炎の問い
合わせにより通常より繋がりにくい状況となっておりまし
た。予約変更受付時間の延長については、検討を進め
ております。

放射線治療の会計についてまとめて支払いができ
るようにしてほしいです。

放射線治療費のまとめ支払いについては診療費は受
診の都度お支払いを頂くことになっております。しかし、
お支払いが困難な事情がございましたらご相談をお受
けいたします。


